

#BADEN-WÜRTTEMBERG 08. April 2021

Mit uns gibt es kein faules Ei - Osteraktion der Betriebsgruppe DB Regio Rhein Neckar

Schon traditionell verteilen wir, die Betriebsgruppe DB Regio Rhein Neckar, in der Woche vor Ostern kleine Überraschungen an unsere Kolleginnen und Kollegen in unserem Betrieb. Als kleine Stärkung zum Start, während der Pause oder zum Feierabend, ist ein bemaltes Ei genau das Richtige.



Gleichzeitig nutzten wir die Möglichkeit, um mit unseren Kolleg*innen in den Dienststellen, Werkstätten oder im Büro ins Gespräch zu kommen. In kleinen Runden konnten wir Fragen zum Tarifeinheitsgesetz, Leistungen vom Fonds soziale Sicherung oder allgemeine Themen beantworten.

Eins wollen und müssen wir noch klarstellen: keine Kollegin oder Kollege wird bei Anwendung des Tarifeinheitsgesetzes in unserem Betrieb weniger Geld verdienen. Wir lassen uns keine faulen Eier unterschieben.

Auch in Zeiten von Corona und der Kontakteinschränkung sind wir für Euch, liebe Kolleginnen und Kollegen da. Bei Fragen, Anregungen oder Hinweise meldet Euch bei uns.

Nochmal ein großes Dankeschön an Euch für euren täglichen Einsatz unter diesen Umständen und Einschränkungen. Wir können es nicht oft genug sagen: DANKE!